
 

 

REQUERIMENTO N° 1151/09 
De Informações 

 
 
“Sobre cartão alimentação para 
os funcionários”. 

 

Considerando-se que, é repassado mensalmente um valor 
de alimentação aos funcionários públicos; 

  
Considerando-se que, os funcionários que tiverem faltas do trabalho 

durante o período perde parte ou todo o benefício, e  
 

Considerando-se ainda que, este trabalho dos repasses, é feito por 
uma empresa através de cartão, 

 
                   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar 
ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1 – Qual empresa preta este serviço à Prefeitura? Especificar. 
 
2 – Qual o valor total repassado aos funcionários, que não tiver inadimplência? 
Especificar.  
 
3 – Qual a porcentagem (%) de ausência, que descredência o funcionário de receber o 
benefício? Especificar. 
 
4 – Qual o valor total mensal, repassado pela Prefeitura a empresa responsável pelo 
repasse aos funcionários? Enviar cópias dos recibos e depósitos. 
 
5 – Os funcionários comissionados também recebem este benefício? Especificar. 
 
6 – Como é feito o controle de faltas dos funcionários comissionados? Especificar. 
 
7 - Outras informações pertinentes.   
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de julho de 2009. 

 
 

 
ADEMIR DA SILVA 

- Vereador – 
 


